

REVUE DU MOIS

—La petite vérole fait des ravages à Key West, Etats-Unis. Il s'est déclaré un peu plus de 50 cas et sept ont été mortels. Avis au conseil d'Hygiène de la province.

—Il se fait un mouvement pour fonder à Montréal une Faculté Libre de Médecine, c'est tout ce que nous disons pour cette fois, nous tiendrons nos lecteurs au courant.

—Un nouveau journal. Le premier numéro du *Laringoscope* nous est parvenu. C'est un journal qui s'occupera exclusivement, des maladies du nez, de la gorge et des oreilles. C'est un très beau journal, très bien fait et qui mérite de réussir. Il est publié à St-Louis par le docteur M. Rumbold et A. Goldstein. Succès au nouveau confrère.

—Si l'on croit impartial le rapport du chirurgien Murata, envoyé à Cuba par le gouvernement du Japon, pour faire une enquête, sur la manière dont sont traités les soldats Espagnols, on voit que les braves descendants de Christophe Colomb non contents de se faire malmenés sur les champs de bataille par les Cubains seraient encore plus durement traités par leurs chirurgiens qui brillent par leur ignorance et leur paresse.

NOUVELLE CLINIQUE D'OPHTHALMOLOGIE

A l'hospice St-Joseph, rue St-Jacques.

M. le Docteur Jehin Prume, ex chef de clinique du docteur Abadie, qui commence avec ce présent numéro un important travail que nos lecteurs, nous en sommes sûrs, liront avec infiniment de plaisir et beaucoup de profit, vient d'ouvrir à l'hospice St-Joseph, rue St-Jacques vis-à-vis la gare Bonaventure, un service pour les maladies des yeux, des oreilles, du nez, de la gorge. Les consultations qui sont **COMPLÈTEMENT GRATUITES**, se donnent les mardi et vendredi de 1 à 2 hrs. de l'après-midi.